



#4 La newsletter de l'EBE ZouVaï

-Evènements-

SALONS DES ASSOCIATIONS

L'EBE Zou Vaï était présente aux forums des associations à Apt le 7 septembre et à Saint-Saturnin-Lès-Apt et Gargas le 14 septembre.

Il a été rappelé que personne n'est inemployable, que ce n'est pas le travail qui manque et que ce n'est pas l'argent qui manque. Et aussi que l'EBE a été créée le 17 octobre 2022 et qu'elle comptera 90 salariés CDIés dont 7 encadrants à la fin de l'année !

Cet évènement a permis de présenter nos activités une nouvelle fois :

Fabrication de composteurs dans notre atelier bois pour **LOVNOW**,
démantèlement de décors pour **Blachere Illumination France** ,
conditionnement pour **aptunionindustry** , prestations de sablage tous supports pour professionnels et particuliers , prestations de débroussaillage et broyage de déchets pour particuliers, professionnels ou collectivités , distribution de l'Apt Magazine , tenue de l'épicerie sociale et solidaire d'Apt ...

EBE ZOU VAÏ
Entreprise à But d'Emploi



L'association ZOU VAÏ
au salon des associations d'Apt

QUARTIER D'AFFAIRES

Quartier d'Affaires est un réseau de chefs d'entreprise du Pays d'Apt.
Les membres du club se retrouvent une fois par mois pour une réunion-réseau.
Le mois dernier, ils se sont réunis à l'EBE Zou Vaï pour rencontrer les équipes,
visiter les locaux et découvrir toutes nos prestations et nos ateliers.
Belle matinée qui s'est finie autour d'un apéritif convivial avec tous nos salariés !



Nos salariés

REFERENT SECURITE

Notre nouveau référent sécurité en action !

Il élabore et met en œuvre les plans de prévention et de sécurité, veille au respect des normes et réglementations en vigueur et assure la formation des équipes aux règles de sécurité.



TEMOIGNAGE

Découvrez le témoignage de Clio, salariée de l'EBE Zouvaï !



Formation

FORMATION SAUVETEUR SECOURISTE DU TRAVAIL

Deux nouvelles sessions de formation Sauveteur Secouriste du Travail ont eu lieu au sein de [CAP Luberon](#), dispensées par l'[ANPEP](#); 20 salariés ont obtenu leur titre de Sauveteur Secouriste du Travail. La formation SST prépare le salarié à intervenir face à une situation d'accident du travail. Il porte les premiers secours à la victime. Il contribue à éviter les risques professionnels en étant acteur de la prévention dans son entreprise.



Quelques unes de nos activités

ESPACES VERTS

Notre pôle "espaces verts" intervient auprès des collectivités, des entreprises et des particuliers pour des travaux de débroussaillages, de broyages de déchets verts.



EMALA

Deux salariés de l'EBE Zou Vaï travaillent en partenariat avec l'association EMALA. Aidés par deux instituteurs à la retraite et bénévoles, ils distribuent du matériel pédagogique dans les écoles (jeux, tablettes tactiles, instruments de musique, structure de sport...). L'équipe prépare les commandes et effectue la livraison dans les écoles qui sont situées dans le Vaucluse: Lagnes, Saint Christol, Sault, Coustellet...



PROJET DEMOS

Le projet DEMOS emploie deux salariés de l'EBE Zouvai.

Ce Dispositif d'Education Musicale et Orchestrale à Vocation Sociale est déployé à travers tout le territoire de la Communauté de Communes. L'orchestre DEMOS Pays d'Apt Luberon sera composé d'environ quatre-vingts enfants, en CE1 et CE2.

Le référent social est responsable du groupe et en assure l'accompagnement lors des ateliers et des rassemblements d'orchestre. Il travaille en étroite collaboration avec le collectif d'intervenants artistiques ainsi qu'avec l'équipe de coordination générale du projet.

Il assure également, en collaboration avec le référent projet, le lien avec les familles.



PRIX INITIATIVES CIRCULAIRES

Un concours porté par le réseau PRECI (portail du réseau de l'économie circulaire)

L'EBE Zou Vai a la chance d'être sélectionnée parmi les projets innovants d'économie circulaire sur le territoire Provence-Alpes-Côte d'azur !

En effet notre entreprise a noué un solide partenariat avec l'entreprise Blachere Illuminations France sur le démantèlement et le recyclage des décors d'illuminations

Nous avons besoin de votre soutien et de vos votes

[Découvrez le projet](#)

Votez



-Le mot de notre Présidente-



Quand l'Economie Sociale et Solidaire (ESS) joue sa partition en Pays d'Apt

Comme moi, cet été, les Jeux Olympiques de Paris 2024 vous ont sans doute enthousiasmés. J'y ai eu la chance de partager les mêmes émotions que mes voisins de tribune, des Chinois, des Américains, et des Français bien sûr. Un lien social universel que j'ai vécu intensément !

Ce que j'ignorais alors, c'était la contribution apportée par quelque unes des 5000 structures de l'Economie Sociale et Solidaire (ESS), impliquées dans les énormes marchés de ces Jeux Olympiques : « Associations, coopératives ou entreprises - participent aux marchés, directement ou en sous-traitance. Les deux tiers sont mobilisés sur l'organisation (restauration, mobilier, blanchisserie, paysagisme, conseil ou services généraux) ... » *

Un modèle à suivre, sans aucun doute, illustré par les Laveries Solidaires, issues du rassemblement de neuf entreprises d'insertion et du handicap, chargées du nettoyage du linge du Village des athlètes.

L'EBE Zou Vai appartient à l'ESS, cette famille d'entreprises pas comme les autres, dont il faut rappeler qu'elles pèsent dans l'économie et la société à hauteur de 10 % du PIB , 155.000 entreprises employeuses, 2,6 millions de salariés, et 22 millions de bénévoles**.

L'EBE Zou Vai porte haut les valeurs de ce monde encore insuffisamment reconnu qui valorise le lien social, réduit les inégalités, répond aux besoins d'un

territoire et contribue aux enjeux environnementaux comme à ceux de l'emploi pour tous.

Elle défend un intérêt sociétal en embauchant des personnes issues de la privation d'emploi de longue durée, fragilisées par le handicap dans un cas sur deux.

« L'ESS est une puissance qui irrigue notre quotidien et notre vie : nous baignons dans l'économie sociale et solidaire, souvent sans le savoir. ... »**

Elle nous rapproche les uns des autres – nous en avons bien besoin - et elle rend service à notre quotidien de citoyens, comme à celui des entreprises et des collectivités locales : du débroussaillage de jardins au petit bricolage, du reconditionnement alimentaire à la construction de composteurs, du nettoyage de tombes à la sécurisation des abords d'école, on ne mesure pas assez sa valeur ajoutée réelle.

A cela s'ajoutent les activités de réparation, de démantèlement et de tri écologique pour les industriels du Pays et le bénéfice d'une économie circulaire relocalisée. Et si cela pouvait nourrir un véritable Projet de Territoire ?

Je pense sincèrement que les citoyens et leurs élus en Pays d'Apt peuvent tirer fierté de l'ambition d'utilité territoriale qui anime, depuis deux ans, les salariés de l'EBE Zou Vai dans leur mission quotidienne ! Au-delà de la stabilité et de la confiance en soi retrouvées, ils témoignent volontiers l'importance du sens donné à leur travail : « *Ma fierté c'est de faire de mon mieux et d'aider les gens le plus possible* » (Clio). « *Je me sens utile dans cette entreprise atypique à haute valeur humaine* » (Marc). Et c'est bien essentiel !

*LES ECHOS du 11/7/2024 article de Marion Kindermans

** LES ECHOS du 15/7/2024 Tribune de Maxime Baduel et Jean-François Pascal

Sylvie Marchal

[Adhérer](#)

EBE ZouVai 30 Pl. Saint-Pierre 84400 Apt

04 90 06 31 59

contact@zouvai.com

